



LEGISLADORES PELEAN HASTA EL FINAL

Entre riñas, concluye labor de la Permanente

Las confrontaciones y la improductividad marcaron el periodo en que operó la comisión del Congreso

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Confrontados desde el primer día hasta el último, senadores y diputados federales concluyeron ayer los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en medio de descalificaciones, señas groseras, acusaciones de “delirios” y del uso de los gritos para exigir que ya no se haga política de gritos.

Sin avanzar sustancialmente en la aprobación de los mil

302 asuntos que fueron turnadas a las comisiones, al grado que fue necesario un acuerdo de la Mesa Directiva para turnar los pendientes a las respectivas Cámaras del Congreso de la Unión, los diputados y senadores impusieron un récord de improductividad, no sólo porque los legisladores reventaron en cuatro ocasiones las sesiones para evitar el debate de temas que no les gustaban, sino que también hicieron vacío en comisiones para frenar el proceso de dictaminación.

Ayer fue la sesión más prolongada de todos los cuatro meses que operó la Comisión Permanente, porque las presidentas de las comisiones rindieron el informe de las actividades que realizaron y presentaron los últimos



Foto: Mateo Reyes

Legisladores panistas portaron números gigantes con los que formaron la cifra de desaparecidos acumulados en el sexenio.

dictámenes a aprobar, pero en el caso de la Primera Comisión, que encabezó la morrenista Mónica Fernández Balboa, presentó dictámenes

que sumaban grupos de propuestas con punto de acuerdo para no atender tema por tema.

La Mesa Directiva acordó que no iba a existir debate,



porque Morena, PT y Partido Verde así lo decidieron, pero la oposición no lo permitió, pues en los hechos metió el debate de temas de salud, seguridad y desaparecidos, y fue la panista Kenia López Rabadán quien comenzó, pues al posicionarse en torno al primer dictamen a debatir habló de los 44 mil desaparecidos en este sexenio.

Sus compañeros de bancada la acompañaron con cartulinas que mostraban números gigantes para que se viera la cifra en todo el recinto; los oficialistas arremetieron contra los gobiernos panistas y acusaron que se habla con mentiras.

Fernández Balboa dijo que se habían dicho falsedades por parte de quienes hacen política a gritos, pero ella comenzó

a gritar para dejar en claro que no van a permitir más política de gritos y estridencias.

A ella le siguió el diputado Alejandro Robles, de Morena, quien, también a gritos, criticó a la oposición.

La diputada morenista Cecilia Márquez causó polémica, porque solicitó

un minuto de silencio por los

jóvenes des-

aparecidos en

Lagos de More-

no, Jalisco, pero

el presidente de

la Permanente,

Alejandro Armen-

ta, le explicó que no

podían hacer eso hasta

que se confirme si los jóvenes ya no tienen vida.

La diputada panista Martha Elena Romo, una de las oradoras más activas y la que más ataques recibió y lanzó, consideró una falta de respeto la solicitud.

1,302
ASUNTOS

fueron turnados a las
comisiones de la
Permanente.